
※次
じ

回
かい

は９月
がつ

発
はっ

行
こ う

予
よ

定
てい

です。 

 
 

 

連日
れんじつ

の猛暑
も うし ょ

で身体
か ら だ

の調
ちょう

子
し

も崩
くず

れやすい時期
じ き

ですね。皆
みな

様
さま

くれぐれも体調
たいちょう

にお気
き

をつけて充
じゅう

実
じつ

し

た夏
なつ

休
やす

みをお過
す

ごしください。 

今回
こんかい

のホッとさぽーとだよりでは、６月
がつ

３日
みっか

に開
かい

催
さい

した同窓会
どうそうかい

についてご報告
ほうこ く

いたします。 

 

                                                 前日
ぜんじつ

の台風
たいふう

の影響
えいきょう

を受
う

けず、無事
ぶ じ

に計
けい

 

画
かく

していた同窓会
どうそうかい

を開催
かいさい

することができ 

ました。 開始前
か い し ま え

には、昨年度
さ く ね ん ど

の学校
がっこう

ホー 

ムページ上
じょう

で公開
こうかい

していた卒業生
そつぎょうせい

に宛
あ

て 

たメッセージ動画
ど う が

を流
なが

しました。コロナ禍
か

 

で集
あつ

まることのできなかった学年
がくねん

の卒業
そつぎょう

 

生
せい

は懐
なつ

かしそうに眺
なが

めていました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新
あら

たに教員向
きょういんむ

けの放課後
ほ う か ご

デイサービス見
けん

学会
がくかい

を開催
かいさい

することとなりました。今年度
こ ん ね ん ど

は、伊勢原
い せ は ら

市内
し な い

のファミリーキッズ、つくしんぼ、ひこうせん・ひこうせんクラブに伺
うかが

わせていただきます。 

ご承知
し ょ うち

おきください。 

神
か

奈
な

川
がわ

県
けん

立
りつ

伊
い

勢
せ

原
はら

支援
し え ん

学
がっ

校
こ う

 

連
れん

携
けい

支
し

援
えん

グループ 地
ち

域
いき

支
し

援
えん

・相
そう

談
だん

班
はん

 

令
れい

和
わ

５年
ねん

７月
がつ

発行
はっこう

 Ｎｏ．２ 

待
ま

ちに待
ま

った４年
ねん

ぶりの同窓会
どうそうかい

！ 

 

放課後
ほ う か ご

デイサービスの見
けん

学会
がくかい

を実施
じ っ し

予定
よ て い

（本校
ほんこう

職員向
しょくいんむ

け） 

会長
かいちょう

・副会長
ふくかいちょう

の任命
にんめい

 

令和
れいわ

４年度
ねんど

の卒 業
そつぎょう

学年
がくねん

に向
む

けた動画
どうが

 

新
あら

たに加
くわ

わった卒業生
そつぎょうせい

の紹介
しょうかい

 

 

 

参加者
さ ん か し ゃ

の中
なか

から、今年度
こ ん ね ん ど

の会長
かいちょう

と副会長
ふくかいちょう

が

任命
にんめい

されて総会
そうかい

の司会
し か い

進行
しんこう

を行
おこな

ってくれました。 

総会
そうかい

では、会則
かいそ く

の内容
ないよう

追加
つ い か

・訂正
ていせい

等
など

について

説明
せつめい

があり、その場
ば

で承
しょう

認
にん

されました。伊勢原
い せ は ら

支援
し え ん

学校
がっ こ う

のホームページ上
じょう

に公開
こ うかい

していますの

で、どうぞご覧
らん

ください。 

 

これまで、新成人
しんせいじん

の紹介
しょうかい

コーナーがありました

が、このコロナ禍
か

に成人
せいじん

年齢
ねんれい

が変
か

わったため、

同窓会
どうそうかい

が開催
かいさい

されていなかった期間
き か ん

に新
あら

たに

卒業
そつぎょう

された皆
みな

さんの紹介
しょうかい

も合
あ

わせて行
おこな

いまし

た。ぐんと大人
お と な

びて成長
せいちょう

した皆
みな

さんに会
あ

えて、

職員
しょくいん

一同
いちどう

とても嬉
うれ

しく思
おも

います。参加者
さ ん か し ゃ

の方
かた

から

「開催
かいさい

してくれてありがとうございました」という

言葉
こ と ば

も頂
いただ

きました。次
じ

年度
ね ん ど

の同窓会
どうそうかい

も卒業生
そつぎょうせい

の

皆
みな

さんにとって、集
つど

いの場
ば

となるとよいです。 

 

コロナ禍
か

での計画
けいかく

でしたので、今回
こんかい

は参加者
さ ん か し ゃ

同士
ど う し

の交流
こうりゅう

を控
ひか

えた内容
ないよう

としてメッセージ動画
ど う が

披露
ひ ろ う

がありました。昨年度
さ く ね ん ど

の卒業生
そつぎょうせい

以外
い が い

の皆
みな

さ

んも、久
ひさ

しぶりに見
み

た友
とも

だちや先生方
せんせいがた

の顔
かお

にとて

も嬉
うれ

しそうな表情
ひょうじょう

を見
み

せてくれました。 


